



*Meine Kräfte sind zu Ende,
nimm mich, Herr,
in Deine Hände.*



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied
von Frau

María Paumann

geb. Schöttl

die am Freitag, dem 19. Jänner 2024,
im 93. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Die Urne unserer lieben Maria ist zum Abschiednehmen
ab Donnerstag, dem 8. Februar, 8.00 Uhr
in der Aufbahrungshalle in Rottenmann aufgebahrt.

Der Trauergottesdienst findet am
Freitag, dem 9. Februar, um 10.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Rottenmann statt.
Anschließend geleiten wir unsere Verstorbene
zu ihrer letzten Ruhestätte.

Du bleibst unvergessen

Deine Kinder
Manfred und Grete

Deine Geschwister
Gabi, Hannal und Franz

im Namen aller Verwandten

Es wird gebeten von Kranz- und Blumenspenden Abstand zu nehmen.